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NOUS VOUS PROPOSONS UNE GRAVURE EXTRAITE DU JOURNAL "AUTOUR DU MONDE" LE
JOURNAL EST COMPLETCES JOURNAUX SONT DE LA DECENNIE 1860/1869.LE FORMAT
MOYEN D'UN JOURNAL EST DE 30 x 21 cm . CES JOURNAUX ORIGINAUX SONT POUR LES
COLLECTIONNEURS, LES CHERCHEURS, LES MUSEES, DES DOCUMENTS UNIQUES. ILS
PEUVENT AUSSI ETRE OFFERTS COMME CADEAU.

SUR UN THEME PRECIS, VOUS POUVEZ ME DEMANDER ET JE VOUS INDIQUERAI CE QUI
CORRESPOND A VOTRE

COLLECTION. A COMPLETE
NEWSPAPER JOURNAL "AUTOUR DU MONDE" THE MIDDLE FORMATE IS30 X 21 CM. THESE
NEWSPAPERS HAVE A JOURNALISTICAL TEXT.THESE ORIGINAL NEWSPAPERS ARE FOR
PEOPLE WHO COLLECT, MUSEUM, RARE DOCUMENTS. THEY CAN ALSO BE OFFERED AS
PRESENT.IF YOU NEED ANY INFORMATION ABOUT A PRECISE THEMA, YOU CAN CONTACT
ME AND | SHALL GIVE YOU EXPLANATIONS ABOUT YOUR COLLECTION.

Les colits de frais d'envoi comprennent |'envel oppe cartonnée pour la

protection du journal, les frais d'affranchissement et lesfrais de

mise sous pli. Sending costs include the carton envelope for the protection of newspaper, postcosts and
secretary costs.

PayPal accepté sans frais supplémentaires ! Paypal accepted without complementary costs.

Allez voir mes autres journaux en vente, visitez ma boutique ! Visit my shop and the others newspapers to be
sold.
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